



NEUJAHRSWÜNSCHE DES MV MURSTETTEN

2021 / 2022



Der Musikverein Murstetten zieht traditionell in den Tagen zwischen Weihnachten und Neujahr von Dorf zu Dorf und überbringt Glückwünsche für das neue Jahr. Leider mussten wir aufgrund der neuen Vorgaben, die nach Weihnachten veröffentlicht wurden, auch heuer unser bis zuletzt geplantes Neujahrblasen kurzfristig absagen. Es tut uns sehr leid, dass wir damit auch heuer unsere Glückwünsche für das neue Jahr nicht persönlich überbringen können. Unser Kapellmeister Andreas Kos hat sich aber für unsere Neujahrswünsche heuer einen ganz besonderen Ort ausgesucht – aber sehen Sie selbst!



Video zu finden auf www.musikverein-murstetten.at
oder einfach mit dem Handy diesen QR-Code scannen

Wir wünschen Ihnen und Ihren Familien Glück und viele schöne Tage, sowie alles Gute im neuen Jahr.

Als Musikverein sind wir für unseren laufenden Betrieb neben den Einkünften aus Auftritten auch auf Spenden angewiesen. Damit finanzieren wir etwa den Ankauf und die Reparatur der Tracht und Instrumente, den Notenkauf, die Aus- und Weiterbildung unserer Musikerinnen und Musiker und ganz besonders die Jugendarbeit (siehe Bericht Rückseite).

Wir würden uns freuen, wenn Sie den Musikverein Murstetten auch heuer wieder finanziell unterstützen und hoffen, dass wir uns bald wieder bei einem unserer Auftritte und Veranstaltungen sehen werden!

Wir sagen jetzt schon DANKE für Ihre Unterstützung.

Musikverein Murstetten
IBAN: AT52 3258 5000 0550 1069
Verwendungszweck: Spende MV Murstetten
Raiffeisenbank Region St. Pölten, Bankstelle Murstetten

Sie können den beigelegten Zahlschein verwenden oder einfach in Ihrem Online-Banking den folgenden QR-Code scannen



28.5.2021 – das ist das Datum unserer ersten (!) Probe in diesem Jahr. Noch nie zuvor gab es in der Vereinsgeschichte einen so langen Zeitraum ohne Proben. Und dennoch brachten wir in unserem zweiten schweren Jahr einige musikalische Veranstaltungen und Aktivitäten unter. Als Ersatz für das Neujahrblasen haben wir zum Jahreswechsel 2020/2021 ein Video produziert und uns über die vielen positiven Reaktionen und zahlreichen Klicks (Homepage, YouTube und Facebook) sehr gefreut.



Im Mai starteten wir dann unsere wöchentlichen Proben wieder im Freien. Wie schon im Vorjahr ergeht an Familie Breitner ein herzlicher Dank für die Zurverfügungstellung der Maschinenhalle. Während der großen Ferien veranstalteten wir dort auch zwei Schnupperproben, bei denen wir Kinder und Interessierte aus der Umgebung, Musikschule und sogar aus der Bläserklasse begrüßen durften. Diesmal wieder dabei war eine junge Trompeterin, die seither in unseren Reihen mitprobt und über die wir uns ganz herzlich freuen: Selina Leuchtenmüller aus Gumperding! Apropos Jugendarbeit: Wir freuen uns sehr, dass es auch heuer gelungen ist, in der 3. Klasse der Volksschule Perschling eine Bläserklasse zu starten. Erneut wurden die Instrumente durch die Gemeinde Perschling angekauft, wofür wir uns sehr bedanken. Großer Dank auch an VOL Gabriele Erber, die selbst ein Instrument mit der Bläserklasse erlernt und die beiden Bläserklassen seitens der Volksschule begleitet. Und ein ganz besonderer Dank ergeht an die Kinder und ihre Eltern, die bei diesem schönen Projekt mit Begeisterung mitmachen!



2021 war aber auch ein besonders erfreuliches Jahr in Bezug auf die „vereinsinterne Nachwuchsarbeit“. Wir dürfen nämlich gleich fünf „Musikbabys“ begrüßen und gratulieren ganz herzlich zum Musiknachwuchs:



Karin Priesching & Thomas Bichler – Josefina,
Katharina & Paul Priesching – Jakob,
Doris & Gerald Gudernatsch – Tobias,
Nina Kerschner & Reinhard Bichler – Jonas sowie
Carina & Andreas Heider – Lukas.

Wie ging es aber mit unserem Jahresprogramm weiter? Mit dem kälter werdenden Wetter kam die Entscheidung, die Probenarbeit in das Musikheim zu verlegen. Am 31.8. konnten wir so nach über 10 Monaten endlich wieder in unser schönes Probenlokal einziehen. Davor konnten wir mit einer kleinen Gruppe – der Murstettner Böhmischen – noch für die Feuerwehr Murstetten einen Nachmittagsschoppen im Rahmen des Wandertags spielen. Im Herbst hatten wir noch für die Feuerwehr St. Christophen einen Auftritt beim Trainster Höhen-Fest. Kurz darauf spielten wir einen Dämmererschoppen bei unserem Oktoberfest mit Oldtimertreffen. Dieses ging mit reger Teilnahme von Oldtimerpiloten und bei herrlichem Herbstwetter über die Bühne.



Anfang Oktober durften wir dann noch den runden Geburtstag unserer Hornistin Marianna Peter musikalisch umrahmen. Wir haben uns über die Einladung sehr gefreut und gratulieren nochmal ganz herzlich. Unsere pfarrlichen Auftritte umfassten Erntedank, Allerheiligen in beiden Pfarren und die Wallfahrt nach Maria Jeutendorf am Nationalfeiertag.



Unser geplantes Adventkonzert in der Pfarrkirche mussten wir leider aufgrund der Corona-Vorgaben absagen, und ab Mitte November auch unseren Probenbetrieb erneut einstellen. Wir hoffen, dass wir bald wieder gemeinsam musizieren können und freuen uns auf zahlreiche(re) Auftritte im kommenden Jahr.

Andreas Kos, Kapellmeister
Thomas Bichler, Obmann